

## Weihnachten 2020 – Gruß des Pastoralteams

Liebe Besucherinnen und Besucher unserer Homepage, liebe Mitglieder der Pfarrei Hl. Franz von Assisi, trotz allem gingen wir im Advent mutig und mit neuen Ideen auf das Weihnachtsfest zu.

Sonntägliche Adventsandachten stimmten auf Weihnachten ein, die Krippe in der Wallfahrtskirche mit ihrer liebevoll neugestalteten Szene „Herbergssuche“ lud in den vergangenen Wochen und lädt uns weiterhin mit den bekannten Szenen zum Betrachten und Verweilen ein.

Kinder und Jugendliche konnten an den Adventssamstagen in „Adventsfenstern“ in der Wallfahrtskirche die (vor-)weihnachtliche Botschaft mit in den stressigen Alltag nehmen. Die Geschichte vom Hirten Habakuk wurde per Videoserie erzählt und die traditionellen Adventsfenster in Ruchheim laden auf neue Weise zur Betrachtung bei einem abendlichen Spaziergang ein.

Viele nutzen die „gewonnene Zeit“ um einander Aufmerksamkeit zu schenken oder andere spüren zu lassen, dass sie dazugehören.

Die Politik und das Bistum ermöglichen uns, das Weihnachtsfest im kleinen Rahmen als Familienfest und als religiöse Feier zu begehen. In unserer Stadt wird der Beginn der Ausgangsbeschränkung vom 24. bis zum 26.12. auf Mitternacht verlegt. Die zulässige Zahl von Gottesdienstteilnehmern wird bei uns überwiegend deutlich unterschritten. Das Pastoralteam und die Verantwortlichen in den Gemeinden stellen sich der damit verbundenen Verantwortung. Wir sind als Christen verpflichtet, aufeinander zu achten und uns gegenseitig zu schützen.

Prüfen Sie bitte sehr genau, ob Sie an Weihnachten öffentliche Versammlungen aufsuchen. Wenn Sie zu unseren Gottesdiensten an den drei Weihnachtstagen kommen, beachten Sie bitte dringend auch die auf dieser Homepage veröffentlichten Hinweise - zum Schutz aller Besucherinnen und Besucher, sowie der Engagierten in den verschiedenen Diensten.

Weihnachten 2020 wird vornehmlich und hauptsächlich zu Hause stattfinden. Nutzen Sie die Chance, statt von Besuch zu Besuch zu eilen, im eigenen Hause und im eigenen Herzen den Frieden zu finden und zu empfangen, den allein das kleine Kind, der Retter der Welt, schenken kann.

Wir wünschen Ihnen, dass Sie in jeder Beziehung erfahren und neu glauben können, dass Gott unterwegs ist zu uns und dass er in Jesus Christus ein für alle Mal angekommen ist als Trost der Welt und als Hoffnung für jeden Menschen ohne Ausnahme. Gott kommt zur Welt, seine Geburt findet bei uns statt, in unseren Ställen. Das ist ein tiefes Geheimnis.

Die Wallfahrtskirche bleibt offen zum Gebet. Bitte beachten Sie auch die Hinweise zu den Online-Angeboten an Heiligabend (u. a. vom Heinrich-Pesch-Haus) und über die Feiertage. Einen Hausgottesdienst haben wir uns in unserem Weihnachtspfarrrbrief abgedruckt. Über zusätzliche Angebote in der Zeit vom 27.12.2020 bis zum 10.01.2021 in der keine öffentlichen Gottesdienste stattfinden, werden wir Sie hier informieren. Schauen Sie bitte auch auf die Seiten des Dekanats Ludwigshafens und des Bistums.

Die Weihnachtszeit als religiös geprägte Zeit dauert bis zum 10. Januar, eine große Chance zur Besinnung!

Im Namen unserer ganzen Pfarrei Hl. Franz von Assisi wünschen wir Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest und zuversichtliche Schritte in das neue Jahr 2021.

Ihr Pater Wojciech mit dem gesamten Pastoralteam



Geburt Christi, Oggersheimer Klosterkrippe  
Foto: Heimatkundlicher Arbeitskreis Oggersheim

Quelle und weitere Informationen: [www.hl-franz-von-assisi.de](http://www.hl-franz-von-assisi.de)

Links:

Dekanat: [www.kath-dekanat-lu.de](http://www.kath-dekanat-lu.de) Bistum: [www.bistum-speyer.de](http://www.bistum-speyer.de)